

ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年3月6日 文責:校長 江上 知男

今年度最後の「授業参観・学級懇談」を開催しました!



3月1日(金)は、今年度最後の授業参観・学級懇談を開催しました。今年度は、インフルエンザの大流行により、「しょっちゅう学級閉鎖をしている」状況に苦しめられましたが、何とか開催できました。たくさんの保護者の皆さまに来校いただき、子どもたちの学習の様子を参観いただきましたがいかがでしたか。各学級の児童数が多いことから、廊下から観ていただく保護者が多く、参観しづらかったのではないかと思っています。申し訳ありませんが、どうかご容赦ください。

また、当日は学校の呼びかけに応じて多くの保護者に「車以外での来校」に協力いただき、本当にありがとうございました。本校は、駐車場が少なく、やむなく「学習の場である運動場」を開放しておりますが、それでも難しい状況にあります。入れなかった車もあり、大変申し訳ありません。今後とも大きな行事の際には、「車以外での来校」にご理解とご協力をいただければ幸いです。

さて、今年度も終わりが見えてきました。残す主な行事は、3月8日の送別遠足(お弁当お世話になります!)、3月21日の卒業式(在校生代表として5年生が出席)、3月22日の修了式(1~5年生)となりました。また、卒業式後には「創立150周年記念式典」が予定されています。

行事への取組をとおして、「最後まで子どもたちの力をしっかり高めたい」と考えています。

第2回学校運営協議会開催!

3月5日(火)に、第2回学校運営協議会を開催し、6年生代表が地域の方々と意見交換をしました。話題として「卒業プロジェクトで学んだこと」「地域での気づき」「あいさつのこと」などが出され、地域の方々は、6年生のしっかりした受け答えや考え方に、心から感心されていました。

私は、このような機会を地道に積み重ねること 地域の方と話し合う6年代表 で、学校と地域の理解が進み、「誰もが住みたくなるような嘉島町」が実現されると感じています。



意 北 刻 え 150 周 年 嘉島町立嘉島川学成 設置された横断幕

「創立150周年横断幕」完成!

記念事業実行委員会が、横断幕を 作成されました。実行副委員長である、 髙村PTA会長が正門横に設置してくだ さいました。嘉島らしいブルーです。

私は実行委員会の末席で、清﨑実行委員長を中心とした地域の方の議論を聞いていますが、<u>この</u>学校が「いかに大事にされてきたか」を感じ取ることができます。学校として「感謝」しかありません!